

キャンプレポート「もりっこ②」

開催日：令和5年1月21日（土）

場 所：神奈川県立足柄ふれあいの村

◆企画への「おもい」◆

生き物を見かけることがめったにない冬。この季節は暖かい室内が一番だと思いがちですが、外は今どんな姿なのかご存じですか？葉っぱが落ちて寂しい感じ？雪が降って辺り一面真っ白？今回は村を通して、冬ならではのいろいろな姿を観てみましょう！

◆主な活動プログラム◆

であいのつどい→探検！足柄ふれあいの村(自然散策)→森のおひるごはん→森のプレイパーク(ハンモック体験・自然材を使った自由クラフト・焼きチョコバナナ・焼き餅)→さよならのつどい

活動の様子



【であいのつどい】
寒いけど散策へ出発！
鳥は見る事が出来るかな？



【探検！足柄ふれあいの村①】
カードを見つけて言葉を
完成させよう！なにになるかな？



【探検！足柄ふれあいの村②】
正解は「カワツザクラ」🌸
キレイな花が咲いてたね



【森のごはん】
焚き火の近くで美味しいご飯🍛



【紙芝居（ふゆってなあに）】
みんなで歌も歌いました♪



【森のプレイパーク①】
二人で仲良くハンモック！



【森のプレイパーク②】
実際に網でお餅を焼いてみたよ
お汁粉があたたかかった・・・



【森のプレイパーク③】
小さい手で指編みに挑戦！
かわいいネックレスになりました



【さよならのつどい】
楽しい一日を
ありがとうございました！

～参加者の声～（アンケートより抜粋）

- （こども）カードを見つけるのがたのしかった
- （大人）火は危ないから触らせないではなく、薪や葉っぱを入れることが出来て良かった。
- （大人）子供が新しい友達や知らない子供と話す機会は少ないので、とても貴重な体験だった。

《担当者より》

生き物が少なく自然散策としては少し物足りないと感じてしまう季節でしたが、皆さんにはどのような発見があったでしょうか？落ち葉が多いから焚き火の中に入れることでたくさん燃えるところを観察してみたり、村内を自由に散策して道に迷ったり。今日の発見が皆さんにとってより良いものであったら幸いです！